



BULAN DANA 2022 RAUP RP 627 JUTA

Bangun Kepercayaan, PMI Yogya Siap Bikin Gebrakan

YOGYA (KR) - PMI Kota Yogya kini terus berupaya membangun kepercayaan masyarakat. Sejumlah gebrakan juga akan dilakukan untuk mengurai berbagai persoalan yang berkaitan dengan akuntabilitas keuangan periode sebelumnya.



Simbolis penyerahan hasil Bulan Dana PMI Kota Yogya 2022 didampingi Ketua PMI DIY serta Kapolresta Yogya.

Komitmen tersebut disampaikan Ketua PMI DIY GBPH Prabukusumo, di sela penutupan Bulan Dana PMI Kota Yogya 2023 di Balai Kota Yogya, Senin (3/4). "Saya yakin dan percaya, di bawah Plt Ketua PMI Kota Yogya sekarang yakni Irjen Pol (Purn) RM Haka Astana, semua akan bisa diurai. Satu persatu mulai diinventarisasi dan sudah terlihat sebagian hasilnya. Memang butuh kerja keras," tandasnya.

Desakan akuntabilitas keuangan ini muncul setelah ada tagihan dari vendor sejumlah sedikitnya Rp 7,2 miliar. Akan tetapi seluruh dokumen keuangan justru ti-

tidak ditemukan. Belakangan diketahui ada dugaan unsur kesengajaan untuk menghilangkan dokumen tersebut. Adanya persoalan tersebut bisa berdampak pada berkurangnya tingkat kepercayaan masyarakat. Padahal kinerja PMI berkaitan erat dengan kepercayaan baik dengan masyarakat maupun vendor.

Gusti Prabu mengatakan, gebrakan yang akan dilakukan dalam waktu dekat ialah pelibatan pihak kepolisian. Hal ini karena ada dugaan unsur yang tidak sesuai ketentuan untuk kepentingan individu atau kelompok. "Termasuk juga PMI

Kota Yogya bertahun-tahun tidak mendapatkan APBD, ini kenapa. Akan kita telusuri juga. Harapan saya Juni atau Juli, ini bisa selesai. Setelah itu, saya optimis capaian Bulan Dana PMI bisa jauh lebih tinggi," katanya.

Plt Ketua PMI Kota Yogya Haka Astana, membenarkan butuh kerja ekstra untuk mengusut persoalan manajerial hingga keuangan. Apalagi dokumen keuangan periode sebelumnya sudah tidak ditemukan sehingga pihaknya harus menggunakan metode lain guna mengungkap setiap arus masuk dan keluar. "Kita ini hanya mencari kepercayaan masyarakat saja. Tanpa adanya kepercayaan maka akan sulit ada bantuan dan sumbang-an," tegasnya.

Dirinya juga meyakini, seluruh hasil pengumpulan Bulan Dana PMI 2022 akan digunakan sepenuhnya sesuai aturan. Terutama dikembalikan lagi ke masyarakat dalam bentuk aksi kemanusiaan. Sementara pada Bulan Dana PMI 2022 yang digulirkan April-Desember 2022, berhasil terkumpul Rp 627,8 juta. Setelah dikurangi biaya operasional pelaksanaan sebesar Rp 51,6 juta maka jumlah pemasukan bersih yang diberikan ke PMI Kota Yogya Rp 576,1 juta. Hasil tersebut diserahkan oleh Ketua Bulan Dana PMI

Kota Yogya 2022 Kombes Pol Saiful Anwar kepada Pj Walikota Yogya Sumadi SH MH. Selanjutnya oleh

Sumadi diserahkan ke Plt Ketua PMI Kota Yogya untuk membantu operasional PMI selama satu tahun ini.

Sumadi juga optimis, Plt Ketua PMI Kota Yogya mampu melakukan pembenahan manajerial serta pengelolaan

keuangan bisa transparan dan akuntabel hingga mempertahankan kepercayaan masyarakat. (Dhi-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005